



## OB Schnurr würdigt Vorreiterrolle von Gebäudetechnik Veith

Bei der Auszeichnung der Bühler Firma Veith Gebäudetechnik als erster „Ort voller Energie“ in Baden-Württemberg (wir berichteten) betonte Oberbürgermeister Hubert Schnurr: „Im Namen der Stadt Bühl gratuliere ich herzlich. Wir sind glücklich, dass eine Bühler Firma als erste im Land diese Auszeichnung entgegennehmen darf.“ Das Stadtoberhaupt würdigte die Leistungsfähigkeit des Bühler

Unternehmens für Gebäudetechnik ausdrücklich auch am Abend in öffentlicher Sitzung des Bühler Gemeinderats, als er dessen Geschäftsführer Alfred Veith als nachrückenden Stadtrat der FDP-Fraktion verpflichtete. Bei der Auszeichnung der Firma betonte der Laudator, Umweltminister Franz Untersteller (Grüne) die Vorreiterrolle Veiths bei der Umsetzung der Energiewende. Der Klimawandel stel-

le vor allem an die Gebäudetechnik höchste Anforderungen und sei ein komplexes Thema. Bei einer Betriebsbesichtigung in Anwesenheit der Landtagsabgeordneten Beate Böhlen (Grüne) nutzte Energieberater Matthias Dörr die Gunst der Stunde, um den Minister auf die Schwierigkeiten bei der Aufnahme in das Förderprogramm für PV-Batteriespeicher aufmerksam zu machen. Foto: privat